



Firma Elsässer-Beton feiert ihr 50-jähriges Bestehen groß am Wochenende

Viele Besucher hat das 50-jährige Firmenjubiläum der Firma Elsässer Betonteile Kirchen-Hausen am Wochenende in den Geisinger Ortsteil gelockt. Mit gelockerten Corona-Maßnahmen freuen sich Veranstalter und Besucher gleichermaßen über die Möglichkeit, wieder gemeinsam anzustoßen. Dem Festakt wohnen viele Be-

sucher und Ehrengäste bei. Links vorne Thorsten Frei (MdB), der erste Landesbeamte Stefan Helbig, Guido Wolf (MdL), rechts Geschäftsführerin Marlies Elsässer-Heitz und daneben Maria-Lena Weiß (MdB). Die Feier bietet auch Gelegenheit zum Spielen: Anais Winter (mittleres Bild) beherrscht den Tischkicker und hat sicht-

lich Spaß dabei. Ebenso wie d
voll besetzten Festzelt niederl
Politik und Wirtschaft sowie l
würdigen die Entwicklung zu
teil-Hersteller. BILDER: PAUL HAUG